

# Steckbrief

**Name:** Stephan Ebner

**Geboren:** 02. März 1977

**Beruf:** Fachbereichsleiter

**Familienstand:** verheiratet, eine Tochter

**Heimat:** Niederbayern: Viechtach/Blossersberg, schon immer - für immer

Aufgewachsen im Herzen des Bayerwaldes. Als 5. Kind einer Wirtschaftsfamilie wurden mir früh Werte von Gemeinschaft und Zusammenhalt vermittelt. Ich habe meine Ausbildung in der Firma Linhardt abgeschlossen und bin bis zum heutigen Tag in diesem Viechtacher Unternehmen. Ich bin aktiv in mehreren Vereinen und packe da an, wo andere erstmal reden. Mein Lieblingsmotto: „Nur wenn man weiß, wo man herkommt, ist einem wichtig wo es hingehört.“

## Meine Themen

1. Möglichkeiten schaffen – für jeden der sich beteiligen will mitzureden, mitzugestalten und mitzuentscheiden, ohne einem Fraktionszwang ausgesetzt zu sein. Für eine Heimatstadt, die jedem Raum gibt, einen Ort, der lebt, lacht, träumt und Chancen bietet.

2. Vereinsarbeit und Ehrenamt – sie stärken junge Menschen und bringen die Generationen zueinander. Sie vermitteln Respekt, Verantwortung und Teamgeist. Die beiden Pfeiler sind der Herzschlag des ländlichen Raums, sie bringen Leben, Kultur und Identität. Ehrenamt und Vereine machen aus einer Gemeinde eine Gemeinschaft, deshalb will ich den Menschen dafür eine Stimme und Wertschätzung geben.

## Meine Statements

Ich stehe für **Heimat**.

Ich stehe für **Gemeinschaft**.

**Ich stehe für Viechtach.**

## Warum man mich wählen sollte

Weil ich für unsere Heimat brenne. Ich komme aus dem Ehrenamt, aus der Vereinsarbeit und vom Sportplatz – dort, wo Zusammenhalt echt ist und angepackt wird, wenn's nötig ist. Genau dieses Gefühl möchte ich weitere sechs Jahre in die Kommunalpolitik bringen: ehrlich, bodenständig, gemeinschaftlich. Ich liebe Festivals, Bewegung und Menschen, die etwas gestalten wollen, und ich möchte, dass unsere Heimat ein Ort bleibt, an dem junge Leute sich wohl fühlen, Chancen finden und ihre Ideen leben können.

## Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Hans Greil steht für ehrlichen Austausch und respektvollen Umgang mit den Menschen, für Seriosität. Er schafft Vertrauen auch bei schwierigen Themen. Als Bürgermeister muss man sagen, was man macht – und machen, was man sagt. Diese Verlässlichkeit hat Hans in unserer langjährigen Zusammenarbeit im Stadtrat und als 2. Bürgermeister immer wieder unter Beweis gestellt. Hans sorgt für Entscheidungen, die nachhaltig sind und nicht nur schnelle Lösungen, die morgen wieder Probleme schaffen – genau das macht ihn zum richtigen Bürgermeister für Viechtach.